
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion erkundigt sich, ob die Reduzierung der CO2-Emissionen aufgrund des 500-Dächer-

Programms beziffert werden könne. Oberbürgermeister Langner sagt eine Prüfung zu. 

 


